
商務及經濟發展局局長談郵輪業發展（只有中文）  
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  以下為商務及經濟發展局局長劉吳惠蘭今日（四月二十日）出席香港家庭用

品展 2009 開幕典禮後，與傳媒就香港郵輪業發展的談話全文： 

 

記者：(有關中央公布容許內地旅行團乘搭以香港作為母港的郵輪經香港前往台

灣旅遊的措施。) 

 

商務及經濟發展局局長：就星期六公布的措施，我們的郵輪業界也非常鼓舞。發

展郵輪業是我們目前很清楚的方向，早前我們已決定全速由政府全資發展深水郵

輪碼頭。我們的目標仍然是首個泊位在二零一三年年中投入服務，這也能配合國

家發展郵輪業的政策。今次這個決定（指星期六宣布的措施），更可以在發展旅

遊行程方面做到「一程多站」，令旅客的旅遊經驗更豐富。我們接下來也向着這

個目標工作，尤其是做好軟件配套，令所有經過香港的旅客都感到賓至如歸，也

可以令他們充分感受到以香港作為旅遊目的地是很值得的。  
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